

Adrián AJ Falcón Gallery

DEL RÍO, TEXAS
NOVEMBER 5, 2005

Zócalo

DE CIUDAD ACUÑA



Keith Breitfeller y Brian (David) Dennis muestran sus trabajos

Pintores de Filadelfia exhiben aquí 25 obras

POR: HERVEY SIFUENTES

DEL RÍO.- Un total de 25 diferentes pinturas exhibieron los artistas Brian (David) Dennis y Keith R. Breitfeller del Estado de Filadelfia quienes por primera vez están en esta frontera exponiendo sus obras en la galería de Adrián's Falcón.

Con el aeropuerto internacional local, ahora se podrá tener la participación de más artistas durante las caminatas por el arte debido a que serán mucho más fácil para ellos viajar a esta frontera como también de enviar sus obras.

En esta ocasión Brian Dennis y Keith Breitfeller viajaron desde Filadelfia hasta esta frontera, para exponer sus obras las cuales han tenido un éxito a nivel nacional debido a que utilizar diferentes colores como también diferentes materiales tanto naturales solo reciclables para hacer sus trabajos.

Keith Breitfeller que tiene una trayectoria de 20 años como pintor dio a conocer en una entrevista con ZOCALO, que la clave de su obras es que les gusta combinar todos los colores, y a pesar de que cuando empieza a hacer una pintura y ya tiene la idea siempre termina con un pintura distinta.

Mientras que Brian (David) Dennis manifestó en una entrevista con ZOCALO, que él utiliza diferentes materiales en sus obras tanto como hojas de los árboles, cartón, diferentes pinturas, y al-

gunos materiales que son encontrados en la calle por lo tanto los recicla y los utiliza en sus obras que terminan siendo un éxito.

Sus obras son únicas debido a que se tienen que observar cuidadosamente para encontrar las figuras en ellas, asimismo descubrir los materiales con los que fue hecha.

Cada una de sus obras toma de entre cuatro a cinco semanas para poder terminarlos debido a que tiene que preparar el material, después tiene que armar la obras que termina en una pintura.

Los trabajos de Keith Breitfeller toman de entre dos semanas hasta un mes dependiendo el tamaño de sus pinturas, a pesar de que su color favorito es el rojo sus pinturas no pueden llevar este color tan alto debido a que con diferentes tipos de todos de pinturas hace las figuras y hacer que se desvanezcan hasta convertirse en otro color.

Desde ayer sus obras han estado siendo exhibidas en la galería de Adrián Falcón, donde también se han puestos en venta con precios que van desde los 450 dólares a 900 dólares y hasta mil 700 dólares.

Durante todo el mes se tendrán en exhibición estas pinturas las cuales son diferentes estilos de arte, pero tienen algo en común que cuentan con docenas de colores que forman figuras y causan ilusiones ópticas.